

少しずつ昨年度の日常に戻りつつあります

校長 重松 宏明

## 本年度はじめての学習参観へのご参加、 ありがとうございました

9月12日(土)に本年度はじめての学習参観を実施しましたところ、多数の保護者の方に授業を参観いただきありがとうございました。当日は自宅での検温やマスク着用、学校昇降口での検温、密を避けての参観などにもご協力いただきました。

例年通りの授業参観や祖父母参観の実施が難しいところですが、今後も新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を行いながら、可能な限りの行事等を実施してまいりたいと思っております。今後とも、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。



【密を避けての学習参観の様子】

## 道徳推進の日・朝の挨拶運動について

毎月本町で実施している「道徳推進の日・挨拶運動」では、少しずつ本来の形での実施を取り戻しつつあります。9月18日(金)はあいにくの雨でしたが、多くの地域・保護者の方や久山中学校生徒さん、久山町役場の方たちに参加していただき、朝の挨拶運動を実施しました。地域の方や中学生の明るく元気な挨拶に子どもたちもたくさん元気をいただきました。本校でも5・6年生を中心に子どもたちの挨拶運動への参加を徐々に増やしていく予定です。たくさんの方達との交流の中で、豊かな心が育まれるよう、今後も取り組んでまいります。



【地域や中学生の皆さんの挨拶の様子】

## 「朝の読み聞かせ」に子どもたちは大喜び!!

2学期から、「らばーく」と「〇の会」の皆様に来校していただき、朝の読み聞かせがスタートしました。密を避けての読み聞かせの工夫等をしていただいで実施しています。久しぶりの朝の読み聞かせに子どもたちはとても喜んでいました。



【「らばーく」の方の読み聞かせ】



【「〇の会」の方の読み聞かせ】

